

**PENELITIAN DI RSJD SURAKARTA
TAHUN 2024**

No	Nama	Institusi Pendidikan	Prodi / Jurusan	Judul Penelitian
JANUARI				
1	Sherly Rosmawaty	Politeknik Insan Husada Surakarta	D3 Keperawatan	Pengaruh Pendidikan Kesehatan tentang Resiko Perilaku Kekerasan terhadap Penurunan Emosional pada Pasien Resiko Perilaku Kekerasan di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
2	Widya Hastuti	Politeknik Insan Husada Surakarta	D3 Keperawatan	Pengaruh Terapi Aktivitas Kelompok Spiritual terhadap Penurunan Perilaku Kekerasan pada Pasien di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
3	Putri Aulia	Universitas Muhammadiyah Surakarta	S1 Keperawatan	Hubungan Karakteristik Perawat Terhadap Kesiapan dalam Penanganan Pasien Perilaku Kekerasan di Rumah Sakit Jiwa Dr. Arif Zainudin Surakarta
FEBRUARI				
1	Ida Ayu Gede Wahyu Wedanti	Universitas An Nuur	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan Jiwa pada Sdr. X dengan Fokus Intervensi Terapi Musik Instrumental pada Pasien dengan Gangguan Halusinasi Pendengaran di Rumah Sakit Jiwa Dr. Arif Zainudin Surakarta
2	Muhammad Daffa Asyam	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien dengan Masalah Keperawatan Utama Gangguan Persepsi Sensori : Halusinasi di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
3	Natasa Yohan Maharani	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien dengan Masalah Keperawatan Utama Risiko Perilaku Kekerasan di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
4	Nerissa Poppy Arviana	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien dengan Masalah Keperawatan Utama Isolasi Sosial di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
5	Lala Fadhila Nuraini	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien Gangguan Jiwa dengan Defisit Perawatan Diri di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
6	Marshanda Angela Arizona	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien Gangguan Jiwa dengan Risiko Perilaku Kekerasan di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
7	Dwi Angelia Anggraeni	Universitas Muhammadiyah Surakarta	S1 Gizi	Hubungan Konsumsi Makanan dan Minuman Sumber Probiotik dengan Tingkat Depresi pada Pasien Rawat Jalan RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta

8	Mila Puspasari	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien Gangguan Jiwa dengan Gangguan Persepsi Sensori Halusinasi di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
9	Kharisma Mardarema Dwi Putri	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan Pasien Gangguan Jiwa dengan Resiko Perilaku Kekerasan di Rumah Sakit Jiwa Dr. Arif Zainudin Surakarta
10	Ita Nur Kinasih	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan Pasien Gangguan Jiwa dengan Gangguan Persepsi Sensori Halusinasi di Rumah Sakit Jiwa Dr. Arif Zainudin Surakarta
11	Mardilawati Hayuningtyas	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien Gangguan Jiwa dengan Gangguan Konsep Diri : Harga Diri Rendah di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
12	Rofida Yoga Aramita	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan dengan Masalah Utama Gangguan Persepsi Sensori Halusinasi Pendengaran di Ruang Sub Akut RSJD Kota Surakarta
13	Irma Ika Kristanti	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan Jiwa pada Klien dengan Gangguan Persepsi Sensori : Halusinasi Pendengaran di RSJD Dr. Arif Zainudin
14	Firyal Almas Adharum	ITS PKU Muhammadiyah Surakarta	D3 Keperawatan	Upaya Afirmasi Positif : Kerajinan Tangan untuk Meningkatkan Harga Diri pada Pasien HDR
15	Nur'aini Widia Santosa	Universitas Muhammadiyah Surakarta	S1 Kesehatan Masyarakat	Hubungan Persepsi Beban Kerja dan Dukungan Sosial Terhadap Stres Kerja Perawat Rumah Sakit Jiwa
16	Yorinda Trizela	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien Gangguan Jiwa dengan Masalah Keperawatan Gangguan Persepsi Sensori Halusinasi di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
17	Wanda Dwi Sin Giar	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien dengan Masalah Utama Resiko Perilaku Kekerasan di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
18	Zakiyyah Silvy Wijayanti	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien dengan Masalah Utama Gangguan Persepsi Sensori : Halusinasi di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
19	Ranizha Wurdayanti	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan pada Pasien dengan Masalah Utama Halusinasi Pendengaran di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta

20	Rensy Maudy Suci Rahmawati	Poltekkes Surakarta	D3 Keperawatan	Asuhan Keperawatan Jiwa pada Pasien dengan Masalah Utama Gangguan Konsep Diri : Harga Diri Rendah di RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta
21	Ibrahim Setyo Saputro	ITS PKU Muhammadiyah Surakarta	D3 Keperawatan	Pengaruh Terapi Berjemur Terhadap Regulasi Emosi Pasien Risiko Perilaku Kekerasan di Rumah Sakit Jiwa